

増加する待機児童！

交野市でも51名に…



予算委員会での日本共産党の質問で、H28年度4月入所希望者の2次選考でも約60名の児童が保育所に入所できないことがわかりました。(キャン



	待機児童数 (4月1日時点)
H25年度	13名
H26年度	16名
H27年度	29名
H28年度	51名

※H27年度から制度変更が行われました。
※この数字には、待機児童とはみなされない入所希望者の数は含まれていません。

セル等により4月1日時点では51名)日本共産党市議会にも「保育所に入れなかったら退職しなければならぬ。どうすればいいのかわかりません。」「交野市に越してきたことを後悔しそうです。」などの相談が相次いでいます。

この間、交野市は民間保育所の増設による定員増、小規模保育事業の実施、定員以上に受け入れる詰め込み保育などによって待機児童解消に取り組んできました。しかし、それ以上に保育を必要とする人が増えています。

待機児童なぜ減らない？

それは、子育て世代の経済状況の悪化や、新制度において保育要件が緩和されたことと合わせ、

- ①保育士の処遇の低さによって、保育士の確保が困難なこと。
- ②交野市は(他市に比べ)公立保育所が少ないこと。
- ③根本的に保育を必要とする人数に対して、それに見合うだけの保育所が足りないこと。
- ④小規模保育事業により2歳児までの受け皿の拡大と、3歳児からの受け皿が合っていないこと。などの状況が幾重にも重なっていることが原因です。

保育所増設を含む 早急な対策を！

日本共産党市議団は、国とともに自治体の責任において保育士の雇用改善や認可保育所の増設等の対策を早急に進め、子育て支援の根幹である待機児童解消に取り組むことを強く要望しました。

都市環境福祉常任委員会

国民健康保険料、 平成28年度も値上げの見通し

委員会では、平成28年度の国民健康保険特別会計の審議がありました。日本共産党は、高すぎる保険料の引き下げを求めて予算案に反対しました。

交野市の国民健康保険には約1万1千世帯、1万8708人が加入(平成26年度)し、そのうち所得200万円以下の世帯が約8割となっています。昨年度から、負担軽減のための国の支援金が拡充され、これを活用して保険料の引き下げを行う自治体が相次いでいます。日本共産党は交野市でも保険料引き下げを実施することを強く求めました。

度の保険料の見通しは。

【答弁】国の支援金増額分を上回って医療費等が増えており、若干の引き上げをしなければならぬと考えている。

【意見】保険料が毎年上がり、市民の負担は限界となっている。一般会計からの繰り入れも増やして保険料を引き上げざるを得ないことを求める。

後期高齢者医療

保険料はわずかに引き下げ

後期高齢者医療の保険料は、2年に1回、大阪府後期高齢者医療広域連合で見直しを行います。平成28年・29年の保険料は、

所得割は前年度と同じ10・41%、均等割が5万2607円から5万1649円に引き下げとなります。

人間ドック助成 (申請が必要です)

- 後期高齢者医療・・・上限2万6000円
 - 国民健康保険・・・上限1万円
- (平成28年度から)

